

27 FEBRERO

### Javier Camacho



Javier Camacho fotógrafo especializado en paisajes naturales, alpinista y viajero incansable, Himalayas, Karakorum, Andes, Urales, Ártico, África, viajes por más de 40 países. Cuenta con numerosas expediciones y ascensiones a cumbres de distintos continentes, entre ellas a 5 montañas de más de 8000 metros, además de un centenar de premios y menciones en concursos de fotografía y multitud de exposiciones y proyecciones en distintos festivales y jornadas fotográficas.

### Manaslu la Montaña del Espíritu

"Son muchos los años que llevamos soñando con descubrir, bajo nuestros pies, paisajes nevados hasta allí donde se pierde nuestra vista en el horizonte".

"Dejarnos atrapar por el silencio de las estrellas, el murmullo del viento transportando los copos de nieve recién caída, la magia de las luces de los fríos amaneceres y atardeceres, la insignificancia de nuestra presencia en la inmensidad del paisaje".

"Hicimos realidad cumbres en nuestros Pirineos, en los Alpes, Andes, África o Alaska y por fin en los Himalayas".

El audiovisual "Manaslu la montaña del Espíritu" nos mostrará una cuidada selección de fotografías acompañadas de pequeños fragmentos de vídeo, de lo que fue su expedición para intentar ascender esa bella montaña, conocida como la montaña del espíritu, de 8165 metros de altitud, sin el apoyo de sherpas de altura, ni el uso de oxígeno artificial.



1 MARZO

"Marcha Montañera abierta al público al Valle de Valdivielso".  
Las inscripciones serán en FDMESCYL [www.fclm.com](http://www.fclm.com)

## EXPOSICIÓN IV CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE MONTAÑA

del 27 de febrero al 31 de marzo

Aula de Medio Ambiente Caja de Burgos  
Avda. Arlanzón, 4

Martes a Sábado: 10 a 14 h. y 17,30 a 20,30 h.

Lunes: 17,30 a 20,30 h.

Cerrado domingos y festivos.

ORGANIZA:



Montañeros Burgaleses

COLABORA:



Aula de Medio Ambiente  
CAJA DE BURGOS



XIII CICLO DE PROYECCIONES

# MONTAÑAS DEL MUNDO

FEBRERO 2015

SALÓN DE ACTOS CULTURAL CAJA DE BURGOS  
20,15 h (Avda Cantabria, 3)



Carlos Soria



Kepa Escribano



The Sharp End



Javier Camacho



Montañeros Burgaleses

6 de FEBRERO

## Carlos Soria

"La montaña es mi vida. Siempre ha sido así", cuenta Soria. "Yo nací alpinista, pero trabajé como tapicero toda mi vida. A los 14 años pisé por primera vez la sierra de Guadarrama y ya no me separé de la montaña. A mi mujer, Cristina, la conocí allí, en La Pedriza, y con ella he subido el Mont Blanc, el Cervino... He tenido cuatro hijas y las he llevado a la montaña... He hecho 46 expediciones y calculo que he dormido en una tienda de campaña por encima de 5.000 metros unos cinco años de mi vida".

### "Alpinismo después de los 70"

Envejecer no significa limitarse sino mantener la ilusión y hacer cosas sorprendentes, por eso Carlos Soria, a sus 75 años, está inmerso en el reto de ser la persona de más edad en alcanzar la cumbre de las 14 montañas más altas del mundo. Es el único alpinista que ha escalado diez montañas de más de 8.000 metros después de cumplir los 60 años, y es la persona más veterana en la historia que ha ascendido con éxito al K2 (65 años), Broad Peak (68 años), Makalu (69 años), Gasherbrum I (70 años), Manaslu (71 años) y Kanchenjunga (75 años).

"Mi motivación es terminar los 14 ochomiles por lo que eso representa. Soy un viejo que transmite un mensaje a la gente joven: que esto no se acaba. Si uno se cuida, puede seguir haciendo su actividad. Tengo muchísimos récords, pero me da igual. Me importa ser un ejemplo para los jóvenes".



13 FEBRERO

## Kepa Escribano

Nace en Bilbao en el año 1972. Técnico de la EGME desde 2002. Responsable del equipo de jóvenes alpinistas en la expedición a Perú 2003 y en diversos stages del mismo. Responsable del equipamiento-desequipamiento de zonas de escalada.

Guía de alta montaña nivel 2 por la Escuela de Técnicos Deportivos de Durango. Ha escalado y abierto nuevas vías en los Picos de Europa, Pirineos español y francés, Alpes franceses y suizos en Marruecos, Perú, Pakistán, Indonesia, Estados Unidos, Nueva Zelanda, Groenlandia...



### GROENLANDIA PARALELO 60

A finales de julio de 2013 Kepa junto a sus amigos Vicente y Txema viajan a Groenlandia para subirse al velero Alborán y poner rumbo a la costa suroeste de la isla ártica. Habían oído hablar y se habían documentado acerca del potencial para la escalada de aventura de grandes paredes que había por allí y lo que se encontraron no los defraudó. Ellos también estuvieron a la altura y abrieron un total de 2.700 metros verticales en forma de 6 nuevas vías, incluyendo cuatro primeras ascensiones a cumbres vírgenes. Además, fueron fieles a su filosofía y no colocaron ni un solo anclaje fijo en todo el viaje, "tan solo cordinos en rápeles".

La navegación a través de la costa occidental de Groenlandia requirió que sortearan "miles de icebergs de todos los tamaños" y los enfrentó también a una fuerte tormenta desatada cuando bordeaban el cabo sur de la isla de Sermersoq: "El viento de proa nos impedía prácticamente avanzar y las olas pasaban por encima del barco; después de muchas horas de infierno, nuestro capitán consigue hacernos llegar, de noche, al puerto de Nanortalik".

20 FEBRERO

## THE SHARP END

Peter Mortimer y  
Nicholas Rosen. USA.

Mejor film de deportes de montaña 2009 en el Festival de Montaña de Torelló



Un documental sobre el arriesgado mundo de la escalada y de sus diversas modalidades. Una visión concisa y de primera mano sobre aquellos que también conciben este deporte como una forma de vida.

El documental explica la historia de algunos escaladores que han querido atravesar sus propios límites, arriesgando casi la vida. A través de sus miedos e incertidumbres descubriremos como se puede encontrar la sutil línea que separa el éxito del fracaso, qué les empuja a la hora de poner al límite su fuerza física o mental.

The Sharp End es uno de los video - documentales más premiados de la productora Sender Films que recorre algunas de las zonas de escalada más duras del planeta, de la mano de escaladores como Alex Honnold, Dean Potter, Steph Davis, Lisa Rands, Chris McNamara, Ammon McNeely, Renan Ozturk o Cedar Wright. Pero no hay solo escalada, también podremos disfrutar de highlinig (cuerda floja en altura), increíbles vuelos de saltos BASE, escalada clásica extrema y escalada en solo, donde lo único que te separa de la muerte es un paracaídas...

